

AWNI

Tingkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat, Polresta Magelang Mulai Pembangunan Mako Polsek Mungkid

Agung widodo - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Jul 5, 2024 - 18:32



Foto: Saat Waka Polresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, SH., S.I.K., M.H Melaksanakan Peletakan Batu Pertama Secara Simboli, Jum'at (05/07/2024) pagi.

MAGELANG- Pembangunan Markas Komando (Mako) Polsek Mungkid Polresta Magelang dimulai dengan ditandai peletakan batu pertama oleh Waka Polresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, SH., S.I.K., M.H. Peletakan batu pertama secara simbolis itu dilakukan bersama Kepala DPU-PR Kabupaten Magelang David Rudyanto, S.T., M.T., Jumat (05/07/2024) pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh PJU Polresta Magelang, Kapolsek Mungkid AKP Maryanto, Camat Mungkid Syihabidin Ashodiqi, S.Sos., Danramil Mungkid Kapten Arm Nur Sigit, serta Kapolsek Jajaran Polresta Magelang. Hadir pula Kepala Puskesmas Mungkid dr. Devinta Arieningtyas, Ketua Paguyuban Kades se-Kecamatan Mungkid Sri Mulyanto, Kades Mungkid Muhammad Fitri Heriyanto, S.E., Direktur CV Sumber Jaya dan CV Berkah Bersama, Konsultan Perencana dan Pengawas, serta sejumlah tokoh agama dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Kepala DPU-PR Kabupaten Magelang David Rudyanto, S.T., M.T., menyampaikan ucapan syukur atas dimulainya pembangunan Mako Polsek Mungkid dan Poliklinik.



“Kami berkoordinasi dengan Kapolresta Magelang kemudian menghadap Bupati Magelang dan telah diizinkan untuk berjalannya pembangunan Mako Polsek Mungkid dan Poliklinik ini,” ucapnya.

Perlu diketahui, lanjutnya, bahwa nilai kontrak pembangunan Mako Polsek Mungkid sebesar Rp 1.873.755. 937 yang akan dilaksanakan oleh CV Sumber Jaya dalam jangka waktu dari 25 Juni 2024 hingga 21 Desember 2024. Sedangkan nilai kontrak pembangunan Poliklinik sebesar Rp 986.000.000 yang dilaksanakan oleh CV Berkah Bersama dalam jangka waktu 1 Juli 2024 sampai dengan 27 November 2024.

“Saya berharap kepada para Pimpinan CV agar dilaksanakan pembangunan ini

dengan sebaik-baiknya. Karena jika tidak dilaksanakan dengan baik akan mendapatkan sanksi yang sesuai. Jika dibangun dengan baik pasti bangunan ini umurnya akan panjang serta masyarakat bisa memanfaatkan dengan aman dan nyaman,” pesannya.

Kepada semua pihak, Kepala DPU-PR mengimbau agar bisa ikut mengawasi dan mengawasi berjalannya pembangunan Mako Polsek Mungkid dan Poliklinik tersebut.

“Jika ada hal-hal yang tidak sesuai agar disampaikan dan dikerjakan sesuai dengan ketentuannya,” pungkasnya.

Sementara Waka Polresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, SH., S.I.K., M.H. dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada DPU-PR yang telah menghibahkan tanah untuk pembangunan Mako Polsek Mungkid dan Poliklinik. Diungkapkan, pembangunan Mapolsek dan Poliklinik ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat.



“Sehingga masyarakat merasa nyaman saat berada di Polsek Mungkid maupun di Poliklinik Polresta Magelang. Semoga dengan adanya pembangunan gedung ini diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat, serta lebih meningkatkan kualitas pelayanan publik khususnya di wilayah Mungkid,” kata Kombes Pol Roman.

Selanjutnya dilakukan peletakan batu pertama secara simbolis oleh Wakapolresta Magelang dan Kepala Dinas PUPR Kabupaten Magelang, serta dilanjutkan sesi foto bersama. Acara ditutup dengan doa keselamatan yang dipimpin Ustadz Mustaghifrin, dirangkai pemotongan tumpeng. (Humas)